

LOS COSTARRICENSES DIRIGEN EL "DIARIO DE COSTA RICA"

superan al legendario personaje en el arte de presentarse con dos caras.

Una, es la máscara del más puro y acendrado patriotismo; la otra la que corresponde a su verdadera conformación espiritual, tratan de ocultarla cuidadosamente

EN LA MISMA PAGINA, UNO AL LADO DEL OTRO, SALIDOS AMBOS DE LA MISMA PLUMA, APARECEN EN "DIARIO DE COSTA RICA" EL EDITORIAL LLENO DE AFIRMACIONES PRINCIPALISTAS Y EXPOSICIONES DE PURO CORTE DEMOCRATICO Y — COMO LA OTRA CARA DE UNA MONEDA — UN ARTICULO QUE NO ES OTRA COSA QUE UNA ACUMULACION DE CALUMNIAS Y FALSIDADES.

La mayor parte de ellas ya ha sido desmenuada y el país entero sabe que es inexacta. Pero nada importa ello para el criterio de estos "puristas", que practican tenazmente aquel lema de "calumniam, calumniat, que algo queda". — Sin probarlo asegura "Diario de Costa Rica" que el gobierno impidió su circulación en Nicaragua y Panamá. La exageración es totalmente falsa y de ella ni se ha presentado ni podrá presentarse ninguna prueba.

EN NINGUN MOMENTO EL GOBIERNO HA DETENIDO, TELÉGRAMAS DE NOTICIAS" PARA ESE PERIODICO. LA INTERFERENCIA TELEGRAFICA CON EL GUANACASTE EN LA FECHA DE REFERENCIA IMPIDIO LA COMUNICACION TELEGRAFICA ESE DIA NO SOLO PARA EL "DIARIO" SINO PARA EL GOBIERNO Y PARA EL PUBLICO EN GENERAL.

Otra referencia maliciosa de ese periódico es la de que las autoridades de Puntarenas ordenaron que sus ejemplares fuesen arrojados al mar. Ese acto lo realizaron particulares indicados por el texto irrespetuoso que se dio en "Diario de Costa Rica" a los sindicatos de trabajadores de Puntarenas y de esta capital y al propio Presidente de la República. El "Diario de Costa Rica" falsando la verdad que el país asegura que eran "urbas políticas al servicio del gobierno" los ciudadanos que se situaron frente a sus oficinas portando carteles en los que desmentaban las noticias falsas que consignaba en sus pizarras.

DICE EN SENSACIONAL REPORTAJE EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DOCTOR CALDERON GUARDIA

Refiriéndose a unas publicaciones aparecidas en "Diario de Costa Rica" de ayer el señor Presidente de la República, doctor Calderón Guardia, concedió a uno de nuestros redactores las declaraciones que reproducimos a continuación:

— "Uno, el mítico personaje de la leyenda, hablo Pico visto por Saturno de una ton maravillosa sagacidad, que siempre tenía presen-

ESTOS SRRES. QUE POR CUALQUIER NIMIEDAD PONEN EL GRITO EN EL CIELO Y SE DECLAMAN PERSEGUIDOS, HAN TARDAADO MAS DE UN MES EN REFERIRSE A LA TAN DECANTADA "ORDEN DE CAPTURA CONTRA EL SR. ULATE"

Lo ocurrido es totalmente distinto a la versión que ellos dan; el segundo comandante de Alajuela, coronel Agüero, dio orden de vigilar ciertos movimientos sospechosos del director de "Diario de Costa Rica". Fue por orden expresa e inmediata que impartí personalmente y no por intervención de los particulares, que se revocó la primera disposición y no se molestó en lo más mínimo al señor Ulate.

Aun calientes las cenizas de mi recordado padre, un periodista de Costa Rica tomaba como pretexto sus fueros para rotular a un colega suyo de Panamá un pequeño incidente diplomático que importare el daño que podía causar a las buenas relaciones que se mantienen entre aquella república y la nuestra. — Y ese mismo periodista fue el que dijo que suspendía una polémica conmoviendo en atención al estado de gravedad de mi señor padre, de cuya situación se olvidó en seguida para dar pábulo a sus pasiones.

Yo sé que estas explicaciones mis no detendrán a más detractores en su plan de persecución y desprestigio en contra de mi gobierno. No es por ellos ni para ellos que los doy sino para los costarricense honestos. — Estos ya han podido constatar que toda esa campaña es reflejo fiel de la doble cara de quien la dirige, y de sus satélites juveniles, tras los cuales corrió a esconderse cuando creyó que era liezada la hora de poner a prueba sus falsas predicas de candidato al maritólogo.

LA TRIBUNA

Director JOSE MARIA PINAUD PAGINA TNO ASO XXIV NUMERO 7032 SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. MIERCOLES 8 DE MARZO 1944

En la misma página uno al lado de otro, salidos ambos de la misma pluma (impoluta) aparecen hoy en "Diario de Costa Rica" un editorial lleno de promesas, afirmaciones principistas; y exposiciones ideológicas de impecable corte democrático y, — como la otra cara de una moneda — un artículo que pretende ser una "acusación" — (PASA a la Pág. 2, Col. 1)



Dr. D. RAFAEL CALDERON G.

LLEGO A LAS FRONTERAS LAS MANANAS EL AVANCE SOVIETICO

ESTRICTAS ECONOMIAS EN EL PRESUPUESTO NACIONAL SERAN INTRODUCIDAS

DESDE HACE VARIOS DIAS EL SR. PRESIDENTE ELECTO LICENCIADO PICADO VIENE ESTUDIANDO LA SITUACION FISCAL

Con base en ese estudio se formula el proyecto para que el congreso lo tramite en sus primeras sesiones ordinarias. Se trata de amoldar los gastos fiscales a la situación económica del país.

NI SIQUERA PARO EN CARCERO EL EXPRESIDENTE CORTES

Ninguna manifestación se hizo al expresidente Cortés en Zarcero. — Nadie abandonó la Iglesia, ni la autoridad tuvo incidente alguno.

Supongo que se trata de una broma de mal género que han querido gastar a sus lectores los señores del "Diario" aludido, dice el señor Jefe Político de Zarcero, don Joel Rojas.

Telegrama de Zarcero a "La Tribuna": "Diario de Costa Rica" de hoy dice que las autoridades de este lugar no pudieron sofocar una manifestación hecha al expresidente Cortés.

Ni hubo tal manifestación ni nadie abandonó la Iglesia para

EL EJERCITO ROJO, AL MANDO DEL MARISCAL ZHUKOV CAPTURÓ LA ESTACION FERROVIARIA DE LA CIUDAD DE TARNOPOL Y MAS DE 200 LUGARES POBLADOS, EN EL CUARTO DIA DE SU TRIUNFAL AVANCE

Los centros oficiales de Berlín se muestran recelosos de la gigantesca ofensiva rusa al sur de Lwow, declarando que los efectivos del mariscal Zhukov sumaban más de 35 divisiones. La Prensa de los Estados Unidos declara que las condiciones de paz fijadas por la URSS, a Finlandia son muy buenas.

EL SECRETARIO NOX DECLARA QUE LA FLOTA MAS GRANDE DE LA HISTORIA DEL MUNDO ES LA DE LOS ESTADOS UNIDOS, CON 900 NAVES DE COMBATE. — TOKIO RECONOCE E LLOQUE A QUE HA SIDO SOMETIDO EL IMPERIO NIPON POR LAS FLOTAS DE NACIONES ALIADAS

La lucha en Cassino se desarrolla lentamente, con una superioridad apenas visible para los aliados. — Revelada cual es el arma secreta de Adolf Hitler, un avión estratosférico que lanza bombas de gas de gran poder destructor.

MOSCÚ, 7 UP.— La batalla de los ferrocarriles alemanes hoy a los 35 kilómetros se hallan ahora en poder de los rusos. Ambos ejércitos luchan no solo entre sí sino también con el mal tiempo y libran una verdadera carrera por la posesión de la estación de ferrocarriles que existe en la Ucrania Occidental. Una tempestad casi preliminar ya ha convertido con sus deshechos en verdaderos mares de fango las ricas tierras ucranianas, tornando intransitables los caminos.

VENDRA A COSTA RICA NELSON ROCKEFELLER, COORDINADOR DE ASUNTOS INTERAMERICANOS

La semana entrante llega acompañado de dos funcionarios de su departamento, debiendo permanecer entre nosotros tres días.

En su condición también de Presidente de la Comisión de Fomento Interamericana de Washington, cabrefugiado al Lic. don Manuel F. Jiménez, Presidente de la Comisión de Fomento Interamericano de Costa Rica.

De gran trascendencia será la visita de Mr. Rockefeller, por ser actualmente uno de los funcionarios del gobierno de Washington de mayor importancia.

Oficialmente será atendido por la Embajada Americana, por la mencionada Comisión de Fomento Interamericano, por el Comité de Coordinación de Costa Rica y otras organizaciones.

Particularmente grato nos es anunciar a nuestros lectores la noticia de la próxima visita a Costa Rica de Mr. Nelson Rockefeller, Coordinador de Asuntos Interamericanos, noticia que no dudamos será muy bien recibida por las simpatías que en el mundo democrático se ha atraído el señor Rockefeller, mediante su honesta y bien dirigida labor de acercamiento y fraternal comprensión de los nuevos problemas del mundo. Además de su vasta e importante labor como Coordinador de Asuntos Interamericanos, el señor Rockefeller es Presidente

LA TRIBUNA

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES Y JOSE MARIA PINAUD PAGINA TNO ASO XXIV NUMERO 7032 SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. MIERCOLES 8 DE MARZO 1944

LA CARENANCIA DE HERRAMIENTAS AGRICOLAS ES EL PRIMER PROBLEMA DE LA PRODUCCION NACIONAL

MIENTRAS ESTE PROBLEMA NO SE RESUELVA EN UNA FORMA PERMANENTE, EL AUMENTO DE LA PRODUCCION, QUE DEBE SER LA PREOCUPACION MAXIMA DE LOS COSTARRICENSES, TOPARA CON MUCHAS DIFICULTADES

De cualquier manera que sea, hay que demostrarle a Estados Unidos o a Inglaterra, la necesidad en que estamos de herramientas con que hacer producir la tierra.

NUESTRA FIRME SOLIDARIDAD CON LA CAUSA DE LAS NACIONES UNIDAS NOS DA DERECHO PARA HACER ESTA JUSTA PETICION

EL DIPUTADO DON GILBERTO CHARPENTIER CONCEDE A "LA TRIBUNA" DECLARACIONES DE SUMO INTERES

El diputado don Gilberto Charpentier que asiste al congreso, cambió con el algunos palabras sobre la escasez de herramientas agrícolas que se siente en toda la República. Las palabras del señor Charpentier merecen la publicidad por su importancia. Nos pasó el cantón de Pajonal, dijo: — (PASA a la Pág. 2, Col. 8)

LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA EXPLICA LOS CASOS DE LAS EXPULSIONES DEL COLOMBIANO PEREZ DIAZ Y DEL NICARAGUENSE MORALES

Pérez Diaz fue detenido en la zona atlántica, en donde, por razones confidenciales se mantiene con mayor rigor la vigilancia de las autoridades sobre los inmigrantes. — Confesó el detenido haber entrado a nuestro país fraudulentamente sin pasaporte de ninguna clase. — Comprobado su ingreso, el Ejecutivo dispuso su deportación por medio de esta secretaría y se le mantuvo en prisión mientras se llenan los trámites de su expulsión.

El nicaragüense Morales había participado en infinidad de incidentes y había cometido diversos actos de irrespeto a las autoridades. — Se le revocó, se le hizo ver que debía cambiar de conducta o se le expulsaría pero todo fue en vano. — Finalmente se le hicieron facilidades para que saliera del país. Cuando ya estaba en Limón, después de haber prometido que se iría de Costa Rica, volvió de nuevo a esta capital y participo en serios escándalos.

ESTA ES LA REALIDAD DE LOS HECHOS Y NO EL ACOMODATICO RELATO QUE SE HACE EN "DIARIO DE COSTA RICA" AGREGA EL COMUNICADO DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA

La Secretaría de Seguridad Pública nos ha enviado para su publicación el siguiente boletín explicando los motivos que fundamentaron la detención del colombiano LUIS ALBERTO PEREZ DIAZ, y que han dado motivo para los comentarios publicados en la mañana de ayer en otro diario en relación con la resolución emitida en un secuestro de Habeas Corpus dictado a favor de este colombiano por la Secretaría de Seguridad Pública nos dice:

Organización de Técnicos Experimentados Deberá Resolver el Problema Vial

Yo no tengo ni la experiencia ni el tiempo necesarios para esa clase de trabajos y sería un poco de falta de responsabilidad mía pasar del terreno del principiante al de experto.

MI DESEO DE SERVIR AL PAIS Y SU ACTITUD Y LA MIA VAN PARA ATRAS, PERO UD. ME HACE UN FAVOR INMERICADO QUE LE AGRADEZCO MUCHO

Hay en el país elementos técnicos valiosos y mejor capacitados para esa labor, dice el Ingeniero Jorge Manuel Dero O, en carta al Director de LA TRIBUNA

San José, 7 de marzo de 1944. La intención de darles publicidad simplemente da a conocer a algunas personas un concepto general sobre cuestiones técnicas, desde un punto de vista global, sin entrar en detalles. Por bondad suya y bien publicadas sus explicaciones cuando desaparecieron las razones que se han tomado en cuenta para esta actitud, se reiniciarán las relaciones entre ambas naciones. — (PASA a la Pág. 3, Col. 7)

HA TOCADO "LA TRIBUNA" EDITORIALMENTE UNO DE LOS MAS IMPORTANTES ASPECTOS DE LAS NECESIDADES DEL AGRICULTOR

Urge acondicionar nuestros caminos vecinales porque con ello se incrementará la producción que es una de las necesidades básicas de la República. — Nuestros caminos de tierra que solo sirven durante cuatro meses al año, elevan el costo de los productos agrícolas y aniquilan el esfuerzo del agricultor.

El gobierno del licenciado Picado debe concretar todo el esfuerzo de fomento a realizar la inaplazable obra de acondicionamiento de las carreteras accesorias y los caminos vecinales del país porque ello es una necesidad urgente.

El gobernador de San José tiene que agradecer a LA TRIBUNA su campaña de alerta y poner la máxima supremacía para la agricultura, dice don Manuel Rodó en importantes declaraciones.

Nuestro amigo el Gobernador de San José don Manuel Rodó ha venido a nuestras oficinas a comentar con nosotros el editorial que apareció en LA TRIBUNA el último domingo con referencia a los "Caminos Vecinales".

Con entusiasmo aplaudió el interés nuestro porque se emprendiera de inmediato la reparación de estos caminos y con el gran reconocimiento que tiene el Gobernador de hacer bellas rutas.

MAGNIFICOS INTERFERENCIAS REALIZO AYER EL DR. MALTZ

Como LA TRIBUNA lo había anunciado ayer en sus páginas. Juan de Dios el célebre cirujano plástico realizó varias operaciones de cuidado.

Los médicos que presenciaron las intervenciones del doctor Maltz convienen en que se trata de un maestro en el difícil arte de hacer bellas rostros.

Numerosos casos de deformidad facial fueron tratados por el doctor Maltz agraciándose un buen resultado.

Con la enseñanza dada por el célebre especialista, en Costa Rica cobrará mayor incremento la cirugía plástica.

Tal como LA TRIBUNA lo había anticipado en su edición de ayer, el doctor Maxwell Maltz, cirujano plástico, realizó algunas difíciles intervenciones quirúrgicas en el hospital San Juan de Dios entre un grupo de colegas costarricense, interesados en ampliar sus conocimientos en la cirugía plástica, que no es sino el arte de hacer rostros bellos de rostros deformados, según una definición de periódico. — (PASA a la Pág. 4, Col. 6)

NELSON ROCKEFELLER

que tiene filiales en todos los países de la América Latina. — Previamente fue la Comisión de Fomento Interamericano de — (PASA a la Pág. 3, Col. 7)

EL SALVADOR ROMPE RELACIONES CON ARGENTINA

El ministro de relaciones exteriores de El Salvador, señor Avila, declara que el régimen actual de la Argentina, que se niega a continuar sus relaciones oficiales con el régimen actual de la Argentina, es un medio para fortalecer la solidaridad continental, fomentando la seguridad de la América.

DESDE LUGO, SE ESPERA —AÑADE— QUE CUANDO DE SAPAREZCAN LAS RAZONES QUE SE HAN TOMADO EN CUENTA PARA ESTA ACTITUD SE REINICIARAN LAS RELACIONES ENTRE AMBAS NACIONES

DECLARADA a elección municipal de otros 22 cantones del país

EL PICADISMO ELIGIO INTEGRAMENTE LAS MUNICIPALIDADES DE TURRIALBA, LA UNION, JIMENEZ, EL GUARCO, SANTA CRUZ, ABANGARES, CARAS, POCUCI Y SIQUIRRRES

En los cantones de Alvarado, Oreamuno, Carrillo, Flores y Barba, el Picadismo eligió dos municipios propietarios y los suplentes contra un municipio propietario del cortesismo en cada uno de esos municipios.

EN LIBERIA EL PICADISMO ELIGIO CUATRO PROPIETARIOS Y LOS TRES SUPLENTE Y EL CORTESISMO UN PROPIETARIO

En los cantones de Bagaces, San Isidro y Santo Domingo de Heredia y Belén el cortesismo eligió íntegramente esas municipalidades; en Naranjo y San Rafael eligió dos propietarios y los suplentes y el Picadismo un propietario; en el cantón central de Heredia el cortesismo eligió tres propietarios y dos suplentes y el picadismo dos propietarios y un suplente

DE OS OTROS 22 MUNICIPIOS CUYA ELECCION ESTA DECLARADA, EL PICADISMO GANO QUINCE MUNICIPALIDADES Y EL CORTESISMO SIETE



Misión de Médicos Norteamericanos Viene en Viaje de Estudio a Costa Rica

La interan los doctores H. L. Douglas, M. C. Riddle, R. C. Porter y T. L. Brooks, recientemente graduados de universidades americanas

Estas jiras de estudio son patrocinadas por la Oficina del Coordinador de Asuntos Interamericanos de Washington, para que los nuevos médicos se vayan familiarizando con las enfermedades tropicales

Permanecerán en el país por dos semanas visitando diariamente el Hospital San Juan de Dios y posiblemente también irán a los hospitales de otros lugares



Los médicos americanos, Douglas, Riddle, Porter y Brooks pidiendo para la cámara de LA TRIBUNA, acompañados de los doctores Peña Chavarría, Facio y Agüero, durante una de sus visitas habituales al Hospital San Juan de Dios.

En nuestras frecuentes visitas distintas universidades, quienes al Hospital San Juan de Dios, han sido enviados en una gira de estudio a varias naciones en el continente americano.

Este grupo lo componen, los doctores H. L. Douglas, M. C. Riddle, R. C. Porter y T. L. Brooks, quienes permanecerán en el país dos semanas visitando el Hospital San Juan de Dios y también algunos de otros lugares, especialmente de la Zona Atlántica y zona bananera del Pacífico.

En el Hospital San Juan de Dios se les atiende en forma amplia, procurando darles a conocer todos los informes que les interesa sobre enfermedades tropicales que ellos tienen desear de conocer detalladamente.

Estas jiras de estudio son patrocinadas por la Oficina del Coordinador de Asuntos Interamericanos de Washington, que se preocupa en todo sentido por fomentar el mayor conocimiento de nuestros países y los Estados Unidos, con beneficios mutuos.

Saludamos cordialmente a los médicos norteamericanos y esperamos que estén contentos entre nosotros.

Completando las informaciones que suministramos en anterior artículo sobre las declaratorias de las elecciones de Municipalidades comunicadas oficialmente por las juntas cantonales a la secretaria de Gobernación, y en que dimos a conocer la declaratoria oficial de 22 cantones del país, ofrecemos en esta declaratoria de elección e integración de las municipalidades de otros 22 cantones de la república. Son las siguientes:

PROVINCIA DE CARTAGO

TURRIALBA
Proprietarios:
Piedadistas:
José Fernández Ferreiro
Alfredo Picado Sáenz
Florentino Suárez Fernández
Enrique Carazo Quesada
Guillermo Chacón Rodríguez
Manuel Pereira Zuñiga

ALVARADO
Proprietarios:
Piedadistas:
Antonio Quirós Rivera
Victor Manuel Arias Herrera
Ruperto Aguilar Quirós

LA UNION
Proprietarios:
Piedadistas:
Juan Luis Solano Sambría
Jesús Rojas Navarro
Ángel Sanabria Abarcá

JIMENEZ
Proprietarios:
Piedadistas:
Manuel Acuña Bermúdez
Rafael Aguilar Rivera
Ángel Calvo Tugores

EL GUARCO
Proprietarios:
Piedadistas:
Antonio Rojas Camacho
José Navarro Alfaro
Moisés Navarro Leiva
Juan Navarro Fernández
Alberto Solano Castillo

ALVARADO
Proprietarios:
Piedadistas:
Guillermo Varela Aguilar
Melitón Aguilar Aguilar
Cortesista:
Eusebio Varela Aguilar

OREAMUNO
Proprietarios:
Piedadistas:
Francisco Guillón Quirós
Napoleón Martínez Leiva
Cortesista:
Francisco Quirós Nasis
Alvaro Granados Grandos

PROVINCIA DE GUANACASTE
LIBERIA
Proprietarios:
Piedadistas:
Antonio Esna Bunúe

JIMENEZ
Proprietarios:
Piedadistas:
Manuel Acuña Bermúdez
Rafael Aguilar Rivera
Ángel Calvo Tugores

EL GUARCO
Proprietarios:
Piedadistas:
Antonio Rojas Camacho
José Navarro Alfaro
Moisés Navarro Leiva
Juan Navarro Fernández
Alberto Solano Castillo

ALVARADO
Proprietarios:
Piedadistas:
Guillermo Varela Aguilar
Melitón Aguilar Aguilar
Cortesista:
Eusebio Varela Aguilar

OREAMUNO
Proprietarios:
Piedadistas:
Francisco Guillón Quirós
Napoleón Martínez Leiva
Cortesista:
Francisco Quirós Nasis
Alvaro Granados Grandos

PROVINCIA DE GUANACASTE
LIBERIA
Proprietarios:
Piedadistas:
Antonio Esna Bunúe

Antonio Alvarado Ruiz
Antonio Guillón Aguirre
José Valdeomar Bermúdez
Pasa a la pág. SEIS

Bauer & Black

División de The Kendall Co.

CHICAGO — NUEVA YORK — SAN FRANCISCO

Se complacen en anunciarle a sus amigos y clientes de Costa Rica que sus negocios en Centro América quedarán a cargo de

"René Picado Internacional"

90 Wall Street - Nueva York.

Con oficinas en San José, Managua, Tegucigalpa, San Salvador, Guatemala y Belize.

EL DR. BURNS, EL EMINENTE CIRUJANO QUE NOS VISITA, OBTIENE UN MAGNIFICO RESULTADO EN SUS DOS OPERACIONES DE AYER EN EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS

EN AMBAS OPERACIONES LO ASISTIO COMO ANESTESISTA EL GRAN MEDICO COSTARRICENSE DOCTOR VARGAS AGUILAR



Dr. G. VARGAS AGUILAR

Don Manuel Madrigal O, pariente cercano del Sr. Presidente Eleto Lic. don Teodoro Picado fue operado por el doctor Burns en la mañana de ayer con el más feliz resultado. La operación fue presenciada por un escogido grupo de cirujanos nacionales quienes tuvieron la oportunidad de admirar la destreza y la ciencia del gran cirujano. Como anestesia y por recomendación del Dr. Peña Chavarría, fue escogido el doctor Vargas Aguilar quien recibió también las felicitaciones de sus colegas y la del Dr. Burns por su admirable arte.

ESTRICTAS ECONOMIAS EN EL...

(Viene de la pág. UNO) Debido proyecta introducir modificaciones de importancia, y las economías tienden a amoldar la situación fiscal que es difícil con motivo de la situación económica internacional.

MAGNIFICOS...



Una paciente del doctor Matz...

LLEGO A LA FRONTERA RUMANA EL...

(Viene de la pág. UNO) Proskurov, que los alemanes han se haber llegado ayer al realizar la fuerza del mariscal Zhukov un avance de 240 kilómetros. Esa distancia representa menos de un día de marcha de ese centro ferroviario, siempre que los soviéticos mantengan su avance al promedio asombroso de marcha registrada durante los tres primeros días de la ofensiva en Ucrania. Los desahucios del frente de los que los alemanes se repliegan en un frente de 200 kilómetros, paralelo al sistema ferroviario a la frontera de Besarabia, canalizando las rutas a través de las cuales los germanos pueden trasladar sus abastecimientos, los ferrocarriles y equipos. Los correspondientes incrementos en la zona de operaciones informadas durante estos últimos días la tempestad ha sido sorprendentemente benigna, no llegando nunca a ser inferior a cero grados al día durante la noche. Las columnas de tanques rusos, debiendo avanzar trabajosamente a través de un verdadero mar de lodo. Los prisioneros alemanes declaran que el alto comando nazí con tan que el estado del tiempo daría un respiro a sus fuerzas, más aprovecharía para salir el peso que soportan sus desgastadas divisiones y llevar tropas y equipos de refresco; pero el corte del ferrocarril Tarnopol-Volok.

CIRCULAR

SECRETARIA DE FOMENTO, SAN JOSE, 1º DE MARZO DE 1944

Para la debida y estricta observancia de las disposiciones legales vigentes sobre el uso de pasajes oficiales de ferrocarril, se reproduce a continuación el acuerdo N° 24 de 22 de Marzo de 1933, que dice:

Vista la urgente necesidad de dictar medidas más eficaces para restringir la concesión de pasajes de ferrocarril a personas que no viajan en el desempeño de una comisión oficial,

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ACUERDA:

Artículo 1º—A partir de la publicación del presente acuerdo toda solicitud que se haga a esta Secretaría para extender pasajes oficiales, tanto para el Ferrocarril de Costa Rica como el del Pacífico, deberá venir acompañada del oficio del Jefe de la respectiva dependencia, donde se haga constar la calidad de empleado público de quien solicita el pasaje y la circunstancia de viajar en el desempeño de una comisión oficial. Tal oficio se le devolverá al interesado para que lo presente al agente de la respectiva estación, pues sin tener a la vista ese oficio, los agentes de ferrocarril no cambiarán la orden de entrega de pasaje por el respectivo billete.

Artículo 2º—Cuando por excepción el solicitante no sea empleado público, la nota por medio de la cual se ordene la expedición del pasaje deberá necesariamente expresar que se trata del desempeño de una comisión oficial.

Artículo 3º—Los Agentes de Ferrocarril que contravinieren las disposiciones del presente acuerdo entre garen billetes oficiales sin tener a la vista la nota respectiva donde se haga constar la calidad de funcionario o empleado público, y de que el solicitante viaja en el desempeño de una comisión oficial, responderá del valor del correspondiente pasaje.

Artículo 4º—Se exceptúan de las disposiciones anteriores:

- a) Los bequistas del Gobierno, los cuales podrán hacer uso de pasajes para venir a los planteles de enseñanza o regresar a sus domicilios al fin de curso, y siempre que la solicitud la haga la Secretaría de Estado correspondiente.
- b) Los enfermos pobres que provistos de una constancia de la respectiva autoridad local ingresen a los hospitales o regresen a sus domicilios también provistos de constancia del jefe del establecimiento de beneficencia donde se hubieren curado
- c) Los reos que por orden de la respectiva autoridad viajen con destino a un establecimiento penal.

LA SECRETARIA DE FOMENTO SE RESERVA EL DERECHO DE RECHAZAR CUALQUIER SOLICITUD DE PASAJE QUE NO SE AJUSTARE A LOS TERMINOS DEL ACUERDO ANTERIOR.

F FERNANDEZ PERALTA,
Secretario de Estado en el
Despacho de Fomento

Para que Ud. necesite

LEBACOR ZAPATOS AMERICANOS FINOS, VARIOS COLORES...

SE DESEA USTED COMPRAR UNA BUENA FINCA O CABA...

HERMOSA CASA EN EL CENTRO DE GUADALUPE SE VEN...

BUENA FINCA EN ATRIO PEJIVALLE DE TURIBALBA SE VE...

MUCHA CASA JOVEN DE BUENA PRESENCIA. NECESITASE...

WHISKYS ESCOCSES: BALLANTINE, HAIG & HAIG y John...

ALAMBRE ELECTRICO PARA TABERAPIA Y DE FORRO...

DEIXIDO DE ZINC ACIDO BARTARICO, Yodo, RO de POTASIO...

RECIBIDO RADIADOR PARA AUTO Ford modelo 1928 o 1929...

JOVEN OFICINISTA SIN PRETENSIONES con conocimientos...

SIN INTERMEDIARIOS TENGOCOMPRAR casa habitacion...

CAMIONETA BUICK PEQUEÑA para reparo en muy buen...

SE VENDE ROMANA FAIRCHILD...

CASA ALQUILO, COMODA y muy bien situada...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

DECLARADA LA ELECCION MUNICIPAL DE OTROS 22...

PROVINCIA DE ALAJUELA NARANJO

PROVINCIA DE HEREDIA

Los avisos económicos que se inserten en esta Sección se regirán por la siguiente tarifa:

veinte palabras: un colón, por cada inserción. Cuatro será el número menor de publicaciones...

SEÑOR GANADEIRO: No se debe considerar...

JUAN VALENZUELA COURRÉ: se pone a la disposición para servir de intermediario...

TERNEROS JERSEY, fillos de magnifico toro importado...

POR MOTIVO VIAJE SE VENDE elegante juego modista...

SE ALQUILA CASA MODERNA en barrio de Pacifico...

RECIBEN TODA CLASE DE trabajos de soldadura eléctrica...

SE VENDE CASA MODERNA en barrio de Pacifico...

SE VENDE OCAJON MAQUINA para coser...

electicos por muy eidos

DOCTOR VILLALBA, MEDICO Homeopata Oficialmente Legadado...

AL PUBLICO, la Bomba de Gasolina de MANUEL ACON...

SE NECESITA A LAS ORILLAS de San José (Iniquita) o con...

FABRICA DE HIELO SE VENDE Entenderse en San Pedro...

FAMILIA AMERICANA, NECESITA buena vivienda que sea...

SE NECESITA COCINERA con buenas recomendaciones...

TABLILLA DE PRIMERA mano, de 0.33 metros de Tabla...

RELOJ MARRA ELECTRONICO con pulsera resorte oro...

SE VENDE UN CARRO BUICK de 1930, modelo 1932...

SE ALQUILA EN CASA PARTICULAR tranquila...

SE ALQUILA LOCAL PARA oficinas, 25 varas...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

SE VENDE MAQUINA DE COCER para nueva, tres radios...

Nunca más dirán de TITO: "¡POBRE NIÑO, parece un esqueleto...!"

"Antes, yo le tenía mucha lástima a Tito, mi hijo menor. Estaba tan nervioso y flaco. Entonces, empecé a darle la Avena Quaker Oats todos los días, ¡Y qué diferencial! Ya ha aumentado varias libras."

Así es, la Avena Quaker Oats es una ayuda para los niños desnutridos. Es rica en todos los elementos requeridos por la naturaleza para el desarrollo sano y robusto del cuerpo, los huesos y los músculos. Es una gran ayuda para aumentar el peso y estatura de los niños que están creciendo. Enriquece la sangre, da energía y contrarresta la nerviosidad y el decaimiento. Es igualmente provechosa para las personas mayores. Déle la Avena Quaker Oats a toda su familia a menudo. Les gustará su delicioso sabor y les hará bien.

He Aquí Por Qué Quaker Oats, de Gran Entero, es Realmente un Alimento "SUPER" NUTRITIVO

La Avena Quaker Oats es triplemente rica en Thiamin (Vitamina B1) para contrarrestar la nerviosidad y dar mayor energía. Triplemente rica en Hierro, tan necesario para contrarrestar la sangre. Triplemente rica en Calcio, para los dientes y los huesos. La Avena Quaker Oats es "super" económica y fácil de preparar. Compre una lata hoy.

A veces la gente se refiere a avenes inferiores, llamándolas simplemente Quaker. Sólo hay una Avena Quaker—la original y legítima—siempre identificada por el nombre y el Hombre Quaker. Reserve substitutos.

QUAKER OATS
ELABORADO SOLAMENTE POR LA QUAKER OATS COMPANY

DECLARADA LA ELECCION MUNICIPAL...

- (Viene de la Página 6)
- Proprietarios:**
Antonio Acosta Ramírez
Cristóbal Villalobos Hernández
Julio Rodríguez Araya
- SANTO DOMINGO**
- Proprietarios:**
Juan Salas Salazar
Suplicantes:
Gerardo Ulate Barquero
Miguel Ángel Montero Araya
- SAN RAFAEL**
- Proprietarios:**
José Joaquín Aguilar Monge
Cristóbal Villalobos Hernández
Juan Gregorio Ramírez Rodríguez
- Proprietarios:**
Juan Matamoros Chavarría
Jaime Camacho Garita
- SAN ISIDRO**
- Proprietarios:**
Vidal Vega Foncea
Cristóbal Salas Zamora
Marcos Villalobos Hernández

CUMPLEAÑOS



SRITA. NORA MARÍA PEÑEYRA SEVILLA
Ojos en que la noche ha detenido su cortejo, de sombras y de estrellas, ojos cuvas miradas son estrellas escapadas, del arco de Cupido.

Pareciera que al escribir Julio Flores esta bella estrofa a Los Ojos, hubiera tenido por inspiración la expresión de los ojos de esta hermosa flor del jardín capitalino. Ella hoy vive a sus felices años uno más. Le rendimos nuestro tributo de admiración.

Pomada FILODERMA
Barniel macilenta y descolorida esconde su belleza; descubra sus encantos con

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1868

DIOS Y NATURALEZA

a ELIZABETH BRANDT

Oh niña, rumbo a la escuela te despido con conciencia que jamás esta chiqueta tenga tristezas, ni llantos!

Son dulciras esquisitas en el alma de mujer, elegir compañeritas y con ellas ascender.

En los tiempos de recreo un prudente aconsejo, de aire y correr bien empleado cada juego moderado.

Que Santo Tomás de Aquino el Ángel de las Escuelas, mejorando su destino, teje por las pequeñas.

Conducese siempre bien, orden, aseo y lección, dar, servir, nunca desear sin olvidar la Oración.

7 de Marzo de 1944. M. GAMEZ MONGE

SENTIDO CUMPLEMIENTO DE DON ABEL PADILLA BOGARIN

El domingo último en las primeras horas de la tarde dejó de existir en esta ciudad conforista don Abel Padilla Bogarin, cuyo deceso ha llenado de dolor el corazón de los suyos. Vida de trabajo tan amable, franco, envidioso, su sentido pesame a sus esposas doña Aristuella Lozano de Padilla y sus hijas Isabel, Rutel y Hilda de Arguedas, doctor don Efraim de Acuña y Señora Nena Artu de Acuña y doña Elisa de Padilla, a sus padres don Alejandro Padilla y Sra. y a los demás deudos.

Mañana cumple años, la bella señorita María Isabel Ruiz C. En un bicario de pergamino flores. LA TRIBUNA le hace llegar sus galantes felicitaciones.

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA
Escuela de Letras y Filosofía

Tiene diez matrículas de gracia para ser concedidas entre aspirantes que reúnan las condiciones de pobreza y de buena calificación.

Quienes tengan interés deben comunicarse con el Secretario de la Universidad diariamente, del 7 al 11 del corriente.

JORGE VOLIO DECANO.
JORGE A. LINES SECRETARIO.

SE ADMITEN OYENTES.

BAUTIZO EN EL HOGAR GUARDIA-GUTIERREZ

En la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, fue bautizada con el nombre de Anabelle, la linda y simpática niña del hogar que sonnan los jóvenes esposos don Mario César y doña Carlota Garbalo y su bella y encantadora esposa doña Roxana Guardia-Gutiérrez. Fueron designados como padrinos don Fernando Gutiérrez de Céspedes y doña Julieta Guardia de Jurado. La nueva amiga tiene por abuelitos don Miguel Guardia Carazo y doña Albina Carazo de Guardia y a don Ricardo Gutiérrez Ros y a doña Berta de Céspedes de Gutiérrez. LA TRIBUNA la saluda cariñosamente, deseándole una vida venturosa y feliz.

CLUB ROTARIO

Sesión HOY 11.30 a. m.
CLUB UNION
Tendremos la visita oficial del Gobernador del Distrito **JOSE MAURICIO DUKE LOPEZ** estará con nosotros el Presidente del Club de Los Teques, Venezuela.

Don PEDRO RUSSO; y se ofrece cordial despedida al muy estimado compañero **AUBREY S. LEGG.**

RECEPCION DE LOS NUEVOS SOCIOS:
EDMUNDO GERLI GONZALEZ, clas: "Industrial Azucarera-Socio Adicional"; **WILLIAM S. GAUDIT,** clas: "Propaganda Cultural"; **FERNANDO BAUDIT SOLERA,** clas: "Derecho Proccesal Civil".

Se suplica tomar nota de que a las 11.30 EN PUNTO se iniciará el acto con un cocktail en la planta alta del Club.

DAR DE SI ANTES QUE PENSAR EN SI **SE BENEFICIA MAS EL QUE MEJOR SIRVE**

CANCION DE CUNA

El nacimiento de un hermoso bebé como los que hecen en las vitrinas en vísperas de la Nochebuena, es motivo de lindas alegrías en este hogar del conocido agricultor don Roberto Webb Williams y de su simpática esposa doña Elisa Casanola de Webb, quienes tienen establecida su residencia en Puer to Cortés. LA TRIBUNA les envía sus cordiales congratulaciones, al mismo tiempo que le desea una vida venturosa y feliz. El nuevo amigo se tiene por hermanito a William y a William Tomás Webb, esperanzas en flor de la estimable casa de sus mayores.

NOTICIA PARA EL PUBLICO

No será responsable por cualquier deuda o trato hecho por Elisa Pacheco A., quien usa el nombre de Mrs. Elvira Willis o Mrs. O. R. Willis; también por cualquier venta efectuada por medio de agentes de muebles o de cualquier contrato de venta hecho antes del primero de Agosto del año 1936, el cual será declarado legal.

CANCION DE CUNA

Una linda niñita ha llegado a aumentar el amor en el hogar del doctor don Hernán Bolaños Ulloa y de su señora esposa doña Jeanette Lund de Bolaños. LA TRIBUNA le desea toda clase de felicidades a la nueva amiguita.

OPERACION
En el hospital San Juan de

PACIFICA MENDEZ DE CARRASQUILLA VALVERDE HA MUERTO

Su afligida familia pasa por la pena de comunicarle a sus amigos, rogándose se sirvan asistir a los funerales que se verificarán hoy a las 4 de la tarde en la Iglesia de La Soledad, y acompañar luego sus restos al Cementerio General.

San José, Marzo 8 de 1944.
(No hay invitaciones personales)

Margarita Noguera de Matamoros y Flora de Matamoros

agradecen profundamente a todas aquellas personas que en distintas formas les han manifestado su pena, con motivo de la muerte de su querido esposo e hijo

AMADEO MATAMOROS CHAVES
(q. d. d. g.)

San José, Marzo 7 de 1944.

FALLECIMIENTO DE DON ROSENDO BARRIENTOS LEON

A avanzada edad, cargado de merecimientos, tras una vida aminorada consagrada por entero al estudio que duró, a lo largo de la tumba el martes 29 de Febrero último, el recordado caballero don Rosendo Barrientos Leon.

Conocimos de cerca sus afanes, sus inquietudes, su vida de luchador que fue inabundante ante los abatimientos, y las alas del infortunio. En las breves, pero dinámico don Rosendo se significó como un leal y cumplido trabajador que sabía, doner inteligencia y corazón en su labor. De él, como de los viejos panaderos norteamericanos, se podría decir que "cayó los ojos a la luz de cara al sol, en lucha constante y sin desmayos. Una rápida enfermedad lo llevó a la tumba y sobre ésta, que hemos depositado en pensamiento de nuestro afecto, como a la familia doliente, y en especial a doña Clotilde de Barrientos, sus hijos del extinto, don José

Se suplica a las personas que deban cuentas en la Tienda

CARRANZA HNAS.

pasar a cancelarlas antes del 1º de Abril a la casa de habitación de sus propietarias frente a la entrada del Colegio Superior de Señoritas.

UN DESODORANTE DE DOBLE ACCION

ARRID EVITA MANCHAS Y OLOR EN LAS AXILAS

CUMPLEAÑOS DE UNA AMIGUITA

Cumple hoy su primer año de vida la encantadora señorita María Elena Caldera Sainza, primorosa chiquitina que llena de encantos el hogar de sus estimados progenitores el caballero don Petronio Caldera y de su bella señora esposa doña María de Webb, quienes tienen establecida su residencia en Puer to Cortés. LA TRIBUNA les envía sus cordiales congratulaciones, al mismo tiempo que le desea una vida venturosa y feliz. El nuevo amigo se tiene por hermanito a William y a William Tomás Webb, esperanzas en flor de la estimable casa de sus mayores.

SOMETIDO AVER A UNA GRAVISIMA OPERACION DON FEDERICO APESTEGUI

Ayer en el hospital San Juan de Dios se sometió a una seria operación de a la cirugía, el desafortunado paciente don Federico Apestegui. Su estado de salud hoy, hasta anoche continuaba siendo grave, motivo por el cual los suyos se hallan justamente angustiados. LA TRIBUNA lamenta su sergí dolencia, rogando a Dios se experimente un cambio favorable en su organismo.

MA TA-RAL
MUY PRONTO A LA VENTA PARA QUITAR LA GOMA

